



**新さっぽろキャンドルナイト**(2月2～4日)

副都心の15事業所で結成している「クリーンアップ倶楽部あつべつ」が、スノーキャンドルで副都心を飾りました。ふれあい広場あつべつには、彫刻家の原田ミドーさんが制作した雪像型かまくら「おやすみゆきだるま」も作られ、中では「風の音」による朗読会も開かれました。



**点字クラブてん×てん**(1月27日)

上野幌児童会館で、点字を学ぶクラブが始まりました。身近な品物に付いている点字を調べたりしながら学習し、3月17日の最終日までに、児童会館の絵本を点訳することを目標に活動します。

**幼稚園で防火豆まき**(2月3日)

節分にちなんだ幼年消防クラブの防火豆まきが、新さっぽろ幼稚園(写真)ほか3つの幼稚園で行われました。園児たちは、厚別消防署員がふんする火遊び好きの赤鬼と青鬼に元気良く豆をぶつけて退治しました。



**違法駐車防止パトロール**(2月3日)

除雪などの支障となる違法駐車を防止するための夜間パトロールが、町内会と警察などの協力により各地区で行われました。もみじ台地区(写真)では、約6キロメートルを巡回して駐車車両に啓発ステッカーを張り、路上に駐車したままにしないよう呼び掛けました。

**韓国語入門講座**(厚別西地区センター 2月9日)

非常に関心が高まっている韓国の文化に触れる機会として、韓国語の初歩を学ぶ講座が開かれました。韓国から北海道大学に留学中のド・レミさんが講師になって、全8回でハングル文字の読み方などを練習します。

